

19.5.2013 - Bistumspresse

So bunt ist katholisch

1,2 Milliarden Katholiken, 815 000 Ordensleute, 412 000 Priester, rund 5000 Bischöfe – die katholische Kirche ist ein gigantisches Gebilde. Doch „die“ Kirche gibt es kaum: Schillernd und bunt ist ihr Innenleben. Zur katholischen Kirche gehören 23 sogenannte Teilkirchen – unsere Kirche, die lateinische, aber auch Ostkirchen wie die griechisch-katholischen Kirchen oder die syro-malabarische Kirche in Indien. Und fast alle Teilkirchen haben ihre eigene Liturgie. Und auch die lateinische Kirche in Deutschland ist bunt: **Das Spektrum reicht von der selbst ernannten Reformbewegung „Wir sind Kirche“ bis zur traditionalistischen „Petrusbruderschaft“.** Dazwischen: jede Menge Leben. In Pfarreien, Klöstern, Sozialeinrichtungen, Schulen, Kindergärten und Verbänden. Wir stellen in den kommenden Monaten das bunte Leben der Kirche in Deutschland und der Welt vor. Den Anfang macht dieser – sicherlich unvollständige – Bilderbogen aus der Kirche in Deutschland.

Um diesen zentralen Text sind auf der Doppelseite 12 Fotos mit eigenem Untertext. Der Text zu Wir sind Kirche lautet:

Zur katholischen Kirche in Deutschland gehören auch die Gläubigen, die sich für **Reformen in der Kirche** einsetzen. Wenn manche konservative Gruppierungen es ihnen gerne absprechen würde: **Auch sie sind katholisch.** Das Bild zeigt eine Aktion von "Wir sind Kirche" beim Katholikentag in Mannheim, bei der der Verein zum Aufbruch aufruft.



Zuletzt geändert am 05.06.2013